

Canciller asevera que EE.UU. «miente» al insistir que Cuba «patrocina el terrorismo»

El Ciudadano · 14 de diciembre de 2024

Bruno Rodríguez afirmó que los cubanos tienen un desempeño ejemplar en la lucha contra el terrorismo, pero Estados Unidos sólo trata de "justificar" su bloqueo



La Habana. El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez, aseguró que **Estados Unidos «miente»** al acusar al país caribeño de patrocinar el terrorismo internacional.

Lee más: Cuba denuncia robo de marcas por parte de EE.UU. tras reciente ley avalada por Biden

«Con plena conciencia, (Estados Unidos), miente al respecto para justificar aplicación de duras medidas económicas coercitivas de alcance extraterritorial»

Bruno Rodríguez
Ministro de Relaciones Exteriores de Cuba

El canciller afirmó que el **Gobierno estadounidense** «conoce, tanto como el que más, «Que Cuba no patrocina el terrorismo».

El Gobierno estadounidense decidió mantener otro año a la isla caribeña en la Lista de países patrocinadores del terrorismo que de manera unilateral elabora el Departamento de Estado y

que implica severas sanciones financieras.

«**Un acto deshonesto y una burla a las víctimas del flagelo**», subrayó Rodríguez, quien aseguró que Cuba tiene un desempeño ejemplar en la lucha contra el terrorismo, pero Washington «no puede decir lo mismo de su propia conducta».

La Casa Blanca colocó a La Habana en esa lista en 1982, aunque fue retirada en 2015, con el acercamiento que entonces promovió el presidente estadounidense Barack Obama, pero volvió a ser incluida en enero de 2021 en una de las últimas decisiones de Donald Trump durante su primer mandato.

Foto: X

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)